

Pérez Esquivel llama a la resistencia en XII Congreso de la Felap



B. Aires, 26 may (RHC) El Premio Nobel de la Paz argentino, Adolfo Pérez Esquivel, llamó a los profesionales reunidos en el XII Congreso de la Federación de Latinoamericana de Periodistas (Felap) a no perder la capacidad de resistencia para continuar la lucha.

"Siempre digo que si las utopías no existen, tenemos que tener la capacidad de inventarla, no podemos vivir sin una utopía y la nuestra es la de la Patria Grande, esto que tantos han tratado de construir", sostuvo el destacado defensor de derechos humanos.

El también presidente del Consejo Honorario del Servicio Paz y Justicia América Latina, quien fue distinguido durante la velada, señaló que hoy se viven situaciones muy difíciles en el continente pero, dijo, no tenemos que perder la capacidad de la resistencia en la esperanza para continuar la lucha.

Pérez Esquivel recordó el legado del líder histórico de la Revolución cubana, Fidel Castro, y del fallecido presidente venezolano Hugo Chávez quienes,

destacó, nos abrieron el camino que mostraron una esperanza para la Patria Grande y hoy estamos tratando de caminar.

Al dejar inaugurada de manera oficial las sesiones de trabajo, el presidente de la Felap, el argentino Juan Carlos Camaño, acotó que la organización ha sido para todos los periodistas del continente el lugar donde entre otras cosas se nos enseñó que no hay corporación periodística que pueda salvarse sin que un país se salve.

(Con información de Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/es/noticias/internacionales/130907-perez-esquivel-llama-a-la-resistencia-en-xii-congreso-de-la-felap>



Radio Habana Cuba